

Responsible Gardens - Jardines con responsabilidad

El tema focaliza la reponsabilidad del sector verde en el papel que desempeña el jardín en la sociedad. Conjuntamente con expositores y visitantes, la spoga + gafa 2024 buscará las repuestas a este tema.

La responsabilidad tiene muchos aspectos

En la spoga+gafa 2024 se tratarán con especial interés la jardinería que ahorra recursos, los productos para el jardín producidos de manera justa, las tecnologías de bajas emisiones para barbacoas, el cuidado y el riego de jardines respetando las condiciones climáticas, así como también la interacción responsable entre propietarios de jardines. La relevancia del tema se presentará y discutirá en diversos formatos. Ahora más que nunca, el jardín propio despierta pasión en muchas personas que disfrutan aceptando la responsabilidad vinculada a su cuidado y configuración, utilizando plantas autóctonas y adecuadas para los insectos, fertilizantes orgánicos y otros productos ecológicos, recogiendo agua de la lluvia y compostando residuos del jardín. Conjuntamente con vecinos y amigos cuidan las superficies comunes para el cultivo de frutas y hortalizas, creando de esta forma oasis verdes en la ciudad. La actitud responsable tiene muchas facetas a nivel personal y abarca desde el consumo responsable, hasta la autosuficiencia, pasando por las actividades sociales al aire libre y la mejora del entorno de vida individual y general.

Un marco ideal para el intercambio

Con el nuevo tema central Responsible Gardens, la spoga+gafa 2024 desea promover y apoyar la jardinería responsable. Para ello, ofrece el marco ideal con sus presentaciones de futuro y su amplio programa paralelo. En los pabellones feriales de Colonia, empresas internacionales de jardinería se reunirán con visitantes profesionales para conocer y discutir las últimas tendencias y novedades del mercado. ¿A qué se debería prestar una atención especial en el tema de la sostenibilidad en espacios exteriores? ¿Cómo se prepara el jardín para el cambio climático? ¿Qué posibilidades ofrecen los nuevos aparatos para el cultivo y la preparación de alimentos al aire libre? ¿Cómo se pueden utilizar más flexiblemente los muebles para exteriores y configurar los aparatos de jardinería de forma más ergonómica? Los expositores de la spoga+gafa 2024 presentarán una gran variedad de nuevas soluciones y productos listos para su comercialización.

Todo el sector asume la responsabilidad

Teniendo en cuenta los desafíos globales, el sector de la jardinería asume su responsabilidad social. Muchos expositores de la spoga+gafa apuestan por una producción que ahorre recursos, reduzca o compense sus emisiones de CO2 y utilice materiales reciclados y reciclables.

Para el mantenimiento de las plantas, se están lanzando al mercado más tierras y fertilizantes orgánicos o plantas respetuosas con los insectos a fin de preservar la biodiversidad. El diseño responsable también hace que las herramientas de jardín, las parrillas y los muebles de exterior sean más cómodos y fáciles de usar para los miembros de todas las generaciones. En muchos casos, los certificados confirman la compatibilidad medioambiental comprobada o la producción socialmente responsable de los productos de jardinería actuales.

Sugerencias para una jardinería responsable

Como nueva actividad en la vida cotidiana, el jardín ofrece la oportunidad de conectarse con la naturaleza. Incluso los niños, ya al sembrar, plantar y cosechar, empiezan a conocer los procesos naturales y el significado de las estaciones. La jardinería no sólo ofrece diversión en el quehacer cotidiano, sino también inspiración para un enfoque más responsable en relación con el medio ambiente. Como espacios abiertos compartidos, los jardines son también lugares de encuentro y comunicación. Personas de diversos orígenes y diferentes generaciones se reúnen aquí para relajarse o trabajar en el jardín. La jardinería no sólo promueve el contacto con la naturaleza y el bienestar, sino también la cohesión social. Con su núcleo temático Responsible Gardens, la spoga+gafa 2024 tiene como objetivo inspirar, estimular y animar a la práctica de la jardinería responsable. En primer lugar figura el disfrute con el cultivo y la convivencia al aire libre.

www.spogagafa.com

Del 16 al 18 de junio de 2024, representantes del ámbito internacional del estilo de vida en el jardín y del sector de la barbacoa se reunirán en Colonia para reflexionar sobre su responsabilidad ante los desafíos actuales y futuros y sus soluciones para el papel que desempeña el jardín en la sociedad. Junto con el sector verde, la spoga+gafa centra su atención en los diferentes niveles del comercio responsable, tanto dentro como en el entorno de los espacios verdes privados, desde la perspectiva de fabricantes, proveedores y consumidores.